
Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 

ЛЕНИНГРАДСКАЯ ОБЛАСТЬ  

решениями ХХ11 сл,езда КПСС, ра-

бочие цеха канатных дорог газо-

сланцевого завода готовят достой-
ную встречу четвертому гаду семи -

лепки. Их усилия направлены на 

автоматизацию и механизацаию 

трудоемких процессов, на четкое 

обслуживание дорог печного цеха 

и газогенераторной спамцми. 
Автоматизировала канатная до-

рога № 1 печном цехе,:ведутся 
работы по автоматизация дороги 

Лfº 2 н механической откатке ваго-

неток. Внедрение этих новшеств 

позволит избавиться от ручного 

труда. 
Коллектив цеха соревнуется за 
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Дружный коллектив погрузочно-транспортного управления 

комбината «Сланцы » настойчиво борется за претворение в жизнь 

решений ХХ11 съезда КПСС, за осуществление грандиозных пред-

начертаний партии, которые изложены в новой Программе КПСС. 

Еще 3 декабря железнодорожники ПТУ успешно выполнили 

план третьего года семилетки и сейчас трудятся в счет 1962 года. 

План по грузоперевозкам выполнен ими на 115 процентов. Сэконом-
лена большая сумма государственных средств. В эти дни коллектив 

работает не сбавляя темпов, четно, ритмично, чувствуется, что он до-

рожит честью своего предприятия. 

В. ЛЮЧЕВСНИЙ, 
зав. внештатным отделом инструкторов. 

Обязательство 
будет перевыполнено 

Коллектив мастерской Сланцев-
скоге отделения «Сельхозтехника» 
замечательно потрудился в ны-

нешней году. Предсъездовеьое со-

ревнование, борьба за претворе-

ние в жизнь решений историческо-

го XXII съезда КПСС повысили 

трудовую активность рабочих. Мы 
уже отремонтиронали более 100 
тракторов, 18 автомашин, около 

десятка комбайнов, много моторов 

и другой техники для хозяйств 
нашего района. 

Для того, чтобы коллектив ма-
стерскгой смог полностью выпол-

нить годовое обязательство по ре-

монту сельхозтехвики,.нам нужно 

отремонтировать еще 10 тракто-

ров и два комбайна. Но сейчас 
выполнение нашего обязательства 
задерживают совхозы района, ко-

торые не выполняют своих догово-

ров н не доставляют своевременно 

технику в ремонт. 

Недавно рабочие мастерской на 

собрании пррфгрутпы подвели ито-

ги соревнования и решили всытре-

тить 1962 год перевполнением 

плана 'по всем показателям. 

Е. МОНАСТЫРЮН, 
кузнец, член КПСС. 

Будни КанатчиКов 
Воодушевленные историческими право называтыся цехом коммуни-

стического пруда. Успехам во мно-

гом способствуют передювмки -

слесари ремонтной группы тт. Хро-
мее, 1Лихайлов, старшие машини-

сты тт. Федоров, Павлов, Тпркач, 
откатчица т. Петрова, машинист 

т. Бонн. 

Сейчас рабочие с большим инте-

ресом изучают материалы ХХ11 
съезда партии. В цехе созданы 

кружок по изучению истории 

КПСС, который ведет коммунист 

т. Кузьмин, и кружок по изучению 
основ экономических знаний, руко-

водимый т. Очинвым. 

Л. ВАЛЕНТИНОВ. 

ТРУДЯТСЯ С ОГОНЬКОМ 
Третий год семилетки явился дня 

рабочих участка золоудалеяия га-

зогенераторной iспанции годом на-
пряженного труда. И сейчас, огля-

дываясь назад, можно видеть мно-

го хороших дел, достипнутых 

дружным коллективом. 

Бригада слесарей ремонтно-ме-

хаюической службы, возглавляемая 

Виктором Антоновым, занята ре-

монтам оборудования золимого 

тракта. Она своими силами пол-

ностью закончила реканструкциао 

транспортеров. Во время работ 
срочно потребовались нижние ро-

лиан, и бригада взялась изгото-

вить их. Только в четвертом квар-

тале этого года изготовлено и ус-

тановлено 109 таких ротиков. Хо-
рошие результаты труда показыва- 

ют слесари этой бригады Алексей 
Иванов м Алексей :Котляров. 

Не отстают и мотармслкн золо-

удалення. Они навели порядок на 

закрепленных за ними участках, 

добиваются бесперебойной работы 
транспортеров. Впереди идет 

бригада, возглавляемая депутатом 

городского Совета Марией Ива-
ноитиой Виноградовой. В настоя-

щий момент мотораостки готовят 

помещение, где размещается уча-

сток золоудалениия, к косметиче-

скому ремонту. 

Сессия 
областного Совета 

депутатов трудящихся 

21 декабря состоялась четвер-

тая сессия Ленинградского област-
ного Совета депутатов трудящихся 

(восьмого созыва). 
Сессия рассмотрела вопросы: о 

плаце развития народного хозяйст-
ва Ленинградской области на 1962 
год, о бюджете области на 1962 
под и об исдiолнении бюджета за 

1960 год. 

С докладом по первому вопросу 

выступил председатель Областной 
плановой комиссии депутат С. С. 
Голованов. 

Докладчик подробно охаракте-

ризовал итоги года, а также план 

развития народного хозяйства об-
ласти на 1962 год. Труженики 
совхозов и колхозов в предстоя-

щем году должны много и упорно 

поработать, чтобы ликвидировать 

травополыную систему земледелия, 

решительно улучшить структуру 

посевных площадей за счет расши-

рения посевов зерновых культур, 

кукурузы, сахарной свеклы, горо-

ха, кормовых бобов, увеличить 

поголовье всех видов скота, улуч-

шить его породные качества и про-

дуктивность. 

Дальнейшее увеличение произ-

водства товаров народного потреб-
ления, специализация предприя-
тий, лучшее использование про-

изводственных мощностей, повы-

шение производительности труда, 

снижение себестоимости и повы-

шение качества продукции - та-

ковы задачи работников местной 

промышленности. Многое в буду-
щем году предстоит сделать по ка-

питальному строительству, улуч-

шению жилищно-коммунального 

хозяйства, развитию народного об-
разования, здравоохранения, тран-

спорта и связи, торговли, социаль-

ного обеспечения. 
Объем валовой продукции госу-

дарствеввой промышленности ме-

стного подчинения в 1962 году 

составит 140,5 миллиона рублей. 
Производительность труда в про-

мышленности возрастет на 4,8 
процента. Государственные закуп-

ки сель кохозяйственных продук-

тов в 1962 году составят по обла-
сти: картофеля- 130 тысяч тонн, 

овощей - 171 тысячу тонн, мя-

са - 53;5 ты слчи тонн, молока 

- 250 тысяч тонн, яиц - 92 
миллиона штук. Розничный 
товарооборот государственной 
и кооперативной торговли до-

В НОВОМ ГОДУ 
стигнет 585 миллионов рублей. 
За счет государственного строи-

тельства будет введено в эксплуа-

тацию 54 тысячи квадратных мет-

ров жилой площади. 

Обсуждая план развития народ-

ного хозяйства области, депутаты 

,подчеркивало необходимость луч-

ше использовать внутренние ре-

зервы, сосредоточивали внимашге 

на нерешенных задачах. Большое 
место в выступлениях заняли воп-

росы, связанные с дальнейшим 
развитием сельского хозяйства. 

Председатель колхоза имени 

Ломоносова Ломоносовского рай-
она депутат М. И. Васильева за-

явила: 

- На зональном совещании в 

Москве нашу область крепко кри-

тиковали за травопольную систе-

му. Урожай сеяных трав у нас 

низкий, а потому кормовая база 
слаба. Ошибки надо исправлять. 

М. И. Васильева рассказала, что 

делается с этой целью в хозяйстве, 

которым она руководит. Часть кле-

веров с осени перепахали, а вес-

ной будет распахано еще 40 гек-

таров. Кукуруза в колхозе приви-

лась хорошо. Нынче на отдельных 

участках получено по 600 центне-

ров зеленой кассы с гектара. Са-
харная свекла дала урожай по 35 
тонн с гектара. В будущем году ее 

посевы увеличатся в три раза. 
Колхоз стремится заготовить 20 
тысяч тонн торфокомпостов для 

удобрения полей под пропа шные 

культуры. 

Резко критиковала М. И. Ва-
сильева объединение « Сельхозтех-
ника» за слабую помощь колхозам 

в механизации животноводческих 

ферм. 

- Вернувшись из Москвы с зо-

нального совещания, - сказал 

директор совхоза « Мыслинский» 
депутат И. А. Яковлев, - мы в 

своем хозяйстве обсудили положе-

ние дел. На партийном собрании 
коммунисты горячо одобрили ме-

ры по дальнейшему подъему поле-

водства и животноводства. Пред-
стоит большая работа. В нашей 

совхозе 2.200 гектаров земли. В 
будущем году кукуруза займет 
400 гектаров-в два раза больше, 
чем нынче. 110 гектаров намече-

но засеять сахарной свеклой. Бу-
дем возделывать и кормовые бо-

бы. Для того, чтобы коллектив 

совхоза лучше справился с по-

ставленными перед ним задачами, 

организуются школы передового 

опыта. Все работники будут учить-

Есть 
годовой план! 

ЛЕНИНГРАД. Коллектив це-

ха коммунистического труда 

абувнапо гиганта фабрики «Схо 
раход» одержал большую про 

извадствеюную победу: на месят 

раньше срока выполнен годовой 
план. Дополнительно к нему 

изготовлены десятки тысяч пар 

различной обуви. 
Много нового внес третий год 

семилетки в трудовую жизнь 

этого передового коллектива. 

Освоены новые образцы туфель 
и ботинок, внедрены совершен-

ные автоматы для формава-
ния обуви. 

За качеством обуви, опреде-

лением сортности следят теперь 

не штатные контролеры ОТК, 
а работницы заключительной 
операции процесса. 

Заработная плата здесь. вы-

дается без кассира, в цехе нет 

табельной доски, нет гардероб-
щиков. Продолжая соревнова-

ние за досрочное выполнение 

плана семилетки н быстрейшее 

ся выращиканию кукурузы, сахар-

ной свеклы, бобов. 

Председатель постоянной сель-

снохозяйственной комиссии обла-
стного Совета, заведующая кафед-
рой попиаведения Ленинградского 
сельскохозяйственного института, 

депутат Л. Н. Александрова под-

черкнула, что необходимо корен-

ный образом изменить структуру 

,посевных площадей. Однако эта 

важная работа проводится в обла-
сти еще медленно. Вести ее следу-

ет с учетом местных условий, боль-
ше-помогать таким районам, как 

Винньщкий, Подпорожский, чтобы 
они могли быстрее перейти к ин-

тенсивной системе земледелия. 

Даже отлично разработанная 
структура площадей даст положи-

тельный результат только при ус-

ловии повышения культуры земле-

делия. Пример культурного веде-

ния хозяйства показывают совхо-

зы «Ручьи», «Детскоселыкий», 
«Пригородный», колхоз «Память 
Ilльнча» Татчинского района. Сей-
час важно как можно больше за-

готовить высококачественных ор-

ганических удобрений. 

В обсуждении вопроса приняли 

участие также депутаты А. Н. Бе-
гетов - председатель исполкома 

Воласовского райсовета, П. С. Мо-
кин - машинист депо станции 

Волховстрой, В. Н. Кузьмин -.на-

чальник управления местной про-

мышленности, А. М. Фомина -
инженер-конструктор начтопро-

питочного завода Тосненского рай-
она, Г. И. Козлов - председатель 

исполкома областного Совета и 

другие. 

По второму вопросу выступил 

с докладом заведующий областным 
финансовым отделом депутат Н. А. 
Архипов, с содокладом - врецсе-

датель постоянной бюджетно-фи-
навсовой комиссии областного Со-
вета депутат И. М. Бородин. При-
нято решение « 0 бюджете Ленин-
градской области на 1962 год и 

о6 исполнении бюджета за 1960 
год». Утвержден бюджет области 
на 1962 год. 

Сессия обсудила организацион-

ные вопросы. Членом исполкома 

областного Совета утвержден де-

путат А. Н. Шибатов. В связи с 

переходом на другую работу осво-

божден от обязанностей начальни-

ка Областного управления бытово-
го обслуживания Д. К. Родин. На-
чальником этого управления ут-

вержден П. М. Яковлев. 

(ЛенТАСС) 

претворение в жизнь решений 
XXII съезда КПСС о создаиши 

материально - технической ба-
зы коммунизма, коллектив цеха 

решил до конца года изгото-

вить еще десятки тысяч пар 

обуви. 
НА СНИМКЕ: лучшие произ-

родственники цеха, самоотвер-

женным трудом способствовав-
шие досрочному выполнению 

годового плана. Слева направо 
- вулканизатор Г. Г. Осипова, 
швейницы В. А. Николаева, 
Р. И. Егорова, вулканизатор 

В. А. Кабзун, комплектовщица 

Г. А. Петрова, швейница Л. В. 
Савина, обрезчнца Л. В. Рябко-
ва, формовщица А. А. Борняко-
ва и вулканизатор Л. М. Мои-
сеева. 

Фотохроника ТАСС 



СИЛЫ МОЛОДЫЕ ТЕБЕ, РОДИНА! 
СОСТОЯЛАСЬ вторая городская отчетно-выборная конференция ВЛКСМ. Более 300 

делегатов-передовиков промышленности и сельского хозяйства, учащихся школ, ком-

сомольских активистов заполнили большой зал Дома культуры комбината „Сланцы". 

На конференции с докладом о6 итогах работы Х Х1! съезда КПСС выступил сек-

ретарь Ленинградского обкома ВЛКСМ А. Неф едов, с отчетом о работе городского 

комитета ВЛКСМ-первый секретарь горкома Г. Леонтьев. 
В прениях по докладам выступили: секретарь комитета ВЛКСМ комбината „Слан-

цы" Л. Третьякова, электрообмотчица центральных электромеханических мастерских 

Т. Михайлова, председатель городского суда В. Козлов, секретарь комитета ВЛКСМ 

совхоза „Родина" В. Барская, старшая пионервожатая средней школы з 1 Л. Лупаче-

ва, секретарь ГК КПСС В. Прусов п другие. Всего выступило 15 человек. 

После окончания прений конференция приняла резолюцию, направленную на 

дальнейшее улучшение комсомольской работы. 
Конференция избрала новый состав городского комитета ВЛКСМ, ревизионную 

комиссию, делегатов на XVII Ленинградскую областную комсомольскую конференцию. 

Сегодня в номере публикуются материалы со 11 городской комсомольской конфе-
ренции. 

• 

Все силы на выполнение 

решений ХХ11 съезда КПСС! 
Из доклада второго секретаря 

Ленинградского обкома ВЛКСМ R. Т. НЕФЕДОВА 

XXII съезд Коммунистической 
партии Советского Союза являет-

ся величайцлим историческим со-

бытием нашей эпохи. Он дал вы-

сокую оценку трудовой деятельно-

сти комсомольцев и молодежи, 

идущих в первых рядах строите-

лей коммунистического общества в 

стране. 

Комсомольцы города Сланцы и 

населенных пунктов района вме-

сте со всем советским народом го-

рячо одобрили исторические реше-

ния партийного съезда. На своих 

комсомольских собраниях они при-

нимагот на себя новые обязатель-
ства по дальнейшему росту произ-

водительности труда, внедрению 

передового опыта, повышению 

урожайности сельскохозяйствен-
ных культур и увеличению роста 

продуктивности совхозного скота. 

В дни предсъездовского сорев-

нования хорошо потрудились ком-

сомольцы и молодые производст-

венники технологических цехов, 

шахты № 2 комбината « Сланцы» , 
кирпичного завода треста N 41 и 

ряда других предприятий. Они 

внесли свой достойный трудовой 

вклад в дело успешного выполне-

ния производггиенных заданий по 

выпуску продукции. 

Но не на всех предприятиях и 

стройках города одинаково выпол-

няются плановые задания. В про-

мышленности и строительстве не-

удовлетворительно обстоит дело с 

ростом производительности труда. 

Особенно низок уровень механиза-

ции трудоемких работ по выра-

щиванию ценнейших кормовых 

культур - кукурузы, сахарной 

свеклы, доения коров на фермах 

совхозов района. Здесь предостав-

лено широкое поле деятельности 

для комсомольцев. 

Сейчас перед многочисленной 
комсомолы гсой организацией рай-
она поставлена ответственная за-

дача - образцово подготовиться 

к весеннему севу. Комсомольским 
организациям совхозов, предприя-

тий и строительных организаций 
города нужно возглавить работы 
по вывозке органических удобре-

ний под посевы кукурузы, сахар-

ной свеклы и бобовых культур. 

Надо создать комплексные комсо-

мольско-молодежные звенья по 

выращиванию этих ценных кормо-

вых культур. 

Большие задачи возложены на 

комсомольские организации по 

изучению исторических решений 
XXII съезда КПСС. Необходимо, 
чтобы все юноши и девушки глу-

боко изучили материалы партий-
ного съезда и хорошо знали зада-

чи, которые поставлены перед кол-

лективами предприятий, строек и 

совхозов. 

Комсомольским организациям 

необходимо усилить воспитатель-

ную -работу среди несогозной мо-

лодежи, пионеров и школьников. 

Борьба за высокую коммунисти-

ческую сознательность подрастаю-

щего поколения - важнейшая за- 

дача городской комсомольской ор-

ганизации. Комсомольцы города и 

района не пожалеют своих усилий 

по быстрейшему претворению в 

жизнь исторических решений XXII 
съезда партии. 

из отчета городского комитета ВЛКСЯ 
Докладчик-первый секретарь ГК ВЛКСМ Г. ЛЕОНТЬЕВ 

Прошло два года со дня прове-

дения первой городской комсо-

мольской конференции. За ото вре-

мя много изменений произошло 

как в жизни нашей Родины, так и 

в жизни сланцевской молодежи. 

Вместе со всей советским народов 

наши юноши и девушки принима-

ют активное участие в строитель-

стве коммунистического общества. 
Из 3050 молодых рабочих, сорев-

нугощихся за выполнение обяза-
тельств по производительности 

труда на уровне семь в пять, 

2780 человек успешно их завер-

шили. Свыше 4 тысяч, молодых ра-

бочих учатся жить и работать по-

коммунистически, из них многим 

уже присвоены высокие звания 

коллективов и ударников комму-

нистического труда. 

Лучшими бригадами зарекомен-

довали себя комсомольско-моло-

дежные коллективы горнорабочих 
очистных забоев шахты имени 

С. М. Кирова, возглавляемые гг. 

Ревенко и Антоновым, шахты 
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N 1, руководимые т. Степановым, 
и другие. 

В прошлом году наша комсо-

мольская организация уделяла 

много внимания ударной стройке 
- цементному заводу. Половина 
строителей этого завода была мо-

лодежь. 

Комсомольцы комбината «Слан-
цы», выполняя принятые обяза-
тельства, провели значительную 

работу по автоматизации 3б газо-

генераторов, по механизации по-

грузки, разгрувки и доставки 

шахтного оборудования, выдавае-

мого на поверхность для ремонта. 

В рационализаторской и изобрета-
тельской работе только в комбина-
те «Сланцы» и в строительном тре-

сте N 31 участвовало 620 молодых 

рабочих, внесших 1560 рацпред-

ложений. Из них 997 внедрены в 

производство и дают экономии в 

год 1398 тысяч рублей. 

Комсомольцы и молодежь рай-
она выполнили свои обязательст-
ва по сбору металлолома, сдав 

государству 1700 тонн. 

В наших колхозах и совхозах 

было создано 36 комсомолыко-ио-

лодежных звеньев, которые выра-

щивали кукурузу на площади 574 

lпрогулы . Однако эти факты не ста-

ли темой обсуждения на заседании 

комитета ВЛКСМ. Низка производ-

ственная дисциплина в СУ-5. 06 
этом надо задуматься комсомоль-

ской организации управления. 

В новой Программе КПСС гово-

рится, что в процессе строитель-

ства коммунизма советский народ 

должен решить две исторические 

задачи - создание материально-

технической базы и воспитание 

нового человека. По сути дела, это 

единый процесс. Если мы отстанем 

с образованием и воспитанием лю-

дей, то неизбежно затормозится 

все дело строительства коммуниз-

ма. В прошлом году в кружках 

комсомольского политпросвещения 

занимались 1752 человека. Мно-
гие комитеты ВЛКСМ обеспечива-
ли регулярное занятие в кружках, 

однако так дело обстояло не везде. 

Очень плохо проводились занятия 

в прошлом году в комсомольских 

кружках СУ-6, на шахте N 2, в 

совхозе «Родина». Это объясняет-
ся тем, что комсомольские органи-

зации слабо контролируют поли-

тическую учебу молодежи, не 

используют многообразные формы 

политического воспитания юно- 

шей и девушек. В этом году созда-

но 36 комсомольских кружков, где 

учатся 786 слушателей. Кроме то-

го, в системе партийного просве-

щения занимаются 1890 человек. 

Во всех кружках сейчас изучагот-

ся материалы XXII съезда КПСС. 
Более 100 комсомольцев являют-

ся пропагандистами. За отчетный 
период для молодежи прочитано 

1126 лекций и докладов. Однако 
плохо еще проводится антирелиги-

озная пропаганда. 

гектара и получили урожай зеле-

ной лёассы по 437 центнеров с 

каждого гектара. Молодежно за-

готовлено 9667 тонн сена. 

Сделано немало. Но впереди 

еще много нерешенных вопросов. 

Сейчас каждый комсомолец, каж-

дый молодой рабочий должен по-

деловому продумать и записать се-

бе все условия, которые дадут воз-

можность резко повысить произ-

водительность труда, сократить 

брак, улучшить культуру произ-

водства. Особое внимание в новом 

году надо обратить первичным 

организациям на соревнование мо-

лодежных ферм, молодых рабочих 
совхозов - доярок, свинарок, ме-

ханизаторов, необходимо каждого 

члена ВЛКСМ вовлечь в соревнова-

ние за достойную встречу XIV 
съезда комсомола. 

Выполнение наших обяза-
тельств, планов по выпуску про-

дукции зависит от того, насколько 

будет крепка трудовая дисципли-

на. Между тем до сих пор есть 

факты нарушения комсомольцами 

трудовой дисциплины. Особенно 
неблагополучно обстоит дело на 

шахте N 3. За 10 месяцев этого 

года здесь совершили прогулы 78 
человек. Пз них 17 уволены за 

В 1960-61 учебном году бо-
лее 1400 человек молодежи обу-
чаются в вечерних и заочных 

высших и средних учебных заве-

дениях. Однако этого недостаточ-

но для нашего района, если 

учесть, что около ' 150 человек 

сельской молодежи имеют только 

семилетнее образование и большое тР 

число юношей и девушек шахт, Г , 

заводов имеют образование в объ-
еме 4-5  классов. 

Большое место в комсомолы кой 
работе должно быть отведено куль-

турно-массовой работе и работе на-

родных дружин, физическому вос-

питанию юношей и девушек, осо-

бенно на селе. 

Много хороших дел на счету на-

шей пионерии. Все дружины горо-

да сейчас соревнуются за выпол-

нение пионерской двухлетки в 

честь сорокалетия пионерской ор-

ганизации. Ребята принимают уча-

стие в общественно полезном тру-

де - собирают металлолом, ма-

кулатуру, сажают деревья, про-

водят интересные сборы, вечера, 

занимаются в различных кружках, 

держат связь с передовиками про-

изводства, с ударниками и кол-

лективами коммунистического тру-

да. 

Дел у комсомольцев и молодежи 

много. Сейчас главное наше вни-
мание должно быть обращено на 

решение основной задачи нашего 

народа - построение коммунисти-

ческого общества. Нам с вами 

строить коммунизм, нам с вами 

жить при коммунизме. Так отда-
дим же всю нашу энергию, ум, со-

весть, горячность сердец на благо 
нашей Родины. 

Не мириться с недостатками 
Из выступления секретаря комитета ВЛКСМ СУ-б Е. СЕРГЕЕВА 

Комсомольцы шестого строи-

тельного управления треста N^ 31 
напряженно потрудились на строи-

тельстве первой очереди Слагнцев-
ского цементного завода. Тогда на 

ударной комсомольской стройке 
были созданы комоомолыские по-

сты, которые проводили большую 
работу по выявлению недостатков. 

Это все хорошо помогало много-

численному коллективу в деле 

улучшения ведения строительно- 

люнтажнык работ. 

В нынешнем году коллектив на-

шего управления ведет строитель-

ство второй очереди цементного 

завода. В летний период из-за не-

своевременной доставки арматуры 

и отсутствия проектной докумен-

тации строительство новых цехов 

велось медленными темпами. 

Но почему-то горном ВЛКСМ не-

простительно позабыл о существо-

вании ударной комсомольской 
стройки. Про наш многочисленный 
коллектив позабыли и в обкоме. 
ВЛКСМ. Почему никто не по-

интересовался тем, что молодые 

строители цементного завода не 

выполняют свои социалистические 

обязательства, принятые в третьем 

году семилетки? 
На ударной комсомольской 

стройке - второй очереди цемент-

ного завода - надо оживить со-

ревнование молодых строителей, 
чтобы они смогли производительно 

трудиться и успешно выполнять 

свои обязательства. 

Сахарной свекле 

больше доверия 
Из выступления механизатора совхоза Сланцевский> 

Е. ПАВЛОВА 

XXII съезд Коммунистической 
партии Советского Союза поставил 

большие и ответственные задачи 

перед тружеиикаии сельского хо-

зяйства, наметил новые пути соз-

дания прочной кормовой базы для 

общественного скота. Я, как ме-

хаиизатор, знаком с этими задача-

ми. 

В нынешнем году я впервые в 

жизни выращивал сахарную свек-

лу сразу на большой площади. 

Поначалу немного пугало отсутст-

вие опыта и необходимой техни-

ки, но, как показала практи-

ка, этой культуры нечего бояться. 

Оказалось, что и необходимые 
технические средства можно най-
ти. Для обработки посевов сахар-

ной свеклы мы решили использо-

вать сеялку, предназначенную для 

самоходного шасси, предваритель-

но ее переоборудовав. 

Урожай мы получили, правда, 

небогатый - всего 180 центнеров 

с гектара, но уверен, что он мо-

жет быть значительно больше. Я 
предлагаю шире внедрять эту цен-

ную кормовую культуру на наши 

поля. Она может давать высокие 

урожаи. 

зу 
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Чтобы комсомольская жизнь била ключом... 
Из выступления секретаря комитета ВЛКСМ комбината Сланцы .и Л. ТРЕТЬЯКОВОИ 

В эти дни все юноши и девуш-

ки предприятии нашего комбината 
вместе со всем советским народом 

борются за претворение в 

жизнь решений XXII съезда КШСС. 
Сейчас, как никогда, особо важ-

ное значение приобретает движе-
ние за коммунистический труд. 

Именно в процессе этого соревно-

вания воспитывается новый чело-

век коммунистического завтра. В 
комбинате учатся жить и работать 
по-коммунистически 1.170 моло-

дых рабочих. 208 уже присвоено 

высокое звание ударников комму-

нистического труда. И впредь мы 

:буден развивать эти патриотиче-

сгсие движения. 

.Комсомольцы должны также 
принимать активное участие в ме-

ханизации и автоматизации трудо-
емких процессов, внедрять в про-

изводство все новое, передовое. За 
-отчетный период комсомол зани-

мался этими вопросами мало. Шах-

та Ni 3 перешла на полную меха-

низацию. Однако план коллектив 

пока не выполняет, а комсомоль-

ская оргаилгзация не взялась по-

настоящему за это дело, не помог-

ла коллективу предприятия вью-

править создавшееся положение, 

не нашла свое место в решении 

этой задачи, не организовала ком-
соиольаких контрольных постов, 

штаб по борьбе за экономию. Кста-
ти,контрольные комсомольские 

посты и на других шахтах, в це-

хах завода также не созданы. А 
это было 6ы большой помощью по 

повышению производительности 

труда, снижению себестоимости 
выпускаемой продукции и улучше-

нию ее качества. 

Надо также оочснвить культурно-

массовую и воспитательную работу 
среди молодежи. При Доме куль-

туры у нас созданы кружки, кото-

рые дадут возможность юношам н 
девушкам получить общественную 

Новое не нашло поддержки 
Из выступления мастера цементного завода А. УСТИНОВА 

Сланцевский цементный завод 

- крупнейшее предприятие в на-

шеи городе. Здесь работает много 
молодых производственников, при- 

шедших после окончания город-

ских школ, средних и высших 
учебных заведений. Пока еще на-

. ше предприятие не всегда справ-

ляется с вьополнением плановых
-заданагй, но коллектив его настой-
чиво преодолевает недостаткиь что-
бы выйти в число передовых. 

В печном цехе по инициативе 

комитета ВЛКСМ была создана 

комсомольско-.молодежная смена. В 
первый же месяц работы она до-
стигла хороших производственных 

показателей, но вся беда в том, 

что руководители цеха не поддер-
жали начинания комсомольцев, ко-

торые смело критиковали их за до-

пущенные недостатки в организа-

ции труда. Вскоре молодых произ-
водственннков•стали лочеииу-то пе-

реводить в другие`•сиены, а вместо 
них пришли пожилые рабочие. 
Так, по воле руководителей цеха 
комсомольско молодежная сцена 

r* 

прекратила свое существование и 

сейчас осталось от нее лишь одно 

название. 

На цементной заводе создан со-

вет молодых специалистов, но он 

также значится лишь на бумаге и 

по существу никакой работы не 
проводит. Комсомольской органи-

зации завода надо повести реши-
тельную борьбу с застоен творче-
ской мысли, с костдюстью отдель-

ных руководителей цехов, которые 

безразлично относятся к новым на-
чинаниям молодых производствен-

ников. Особенно надо уделить вни-

мание вопросу улучшения учета 

выработанной продукции в печном 
цехе, что повысит материальную 

заинтересованность каждогю рабо-
чего, чтобы не было в этом важ-
ном деле уравниловки и обезлич-
ки. 

Комсомольцы прилозкат все уси-

лия, чтобы цементный завод вы-
шел в число передовых предприя-
тий в нашем городе и резко улуч-
шил качество выпускаемого це-

мента. 

Комсомольцы предприятий, 
вас ждут пионеры! 

Ив выступления старшей пионер вожатой средней школы .Л 
Л. ЛУПА ЧЕВОИ 

У нас в школе 50 комсомоль-

цев. Они многое делают, чтобы 
жизнь в организации была инте-
ресной, содержательной. Проводят 
вечера-диспуты, работают вожаты-
ми в пионерских отрядах. Это хо-
рошо. Но все же комсомольцы 
школы не могут пионерам дать 
столько, сколько это могут сделать 

комсомольцы - производстюенники. 
В школе у пионеров 5 «В» класса 
работает вожатой Галя Малашта-
нова с шахты имени С. М. Кирова. 
Она много внимания уделяет 
своим юным друзьям, и те, в свою 

очередь, всегда с нетерпением 
ждут прихода Гали. А вот если бы 
в каждом отряде было по вожато-
му с производства! Тогда бы 'зна-
чительно интересней пошла работа 
в пионерских отрядах. 

Над нашей школой шефствует 
шахта имени С. М. Кирова, и доши пионеры очень ждут их. 

специальность - худонцгнков-

планатистов, киномехаников, за-

тейников. И это только начало. 

Мы думаем сделать так, чтобы 
каждый комсомолец сумел овла-

деть общественной специаль- 
костью. Дел непочатый• край у 

комсомольцев комбината «•Слан-
цы» . Приложили всю свою энергию, 

чтобы комсомольская жизнь била 
ключам. 

сего времени секретарь комитета 

ВЛКСМ тов. Александров никак 

не может направить н нам комсо-

мольцев вожатыми отрядов, каж-

дый раз оттоварпваясь тем, что 

якобы некого посылать, в то вре-

мя как на шахте работают де- 

сятки комсомольцев. 

Хорошая слава идет а бригаде 
горнорабочих очистных забоев, ко-

торую возглавляет Виктор Алек-
сандрович Ревенко. С этой брига-
дой завели дружбу учащиеся 

8 «А» класса. К нитг в гости часто 

приходит В. А. Ревенко. После 
XXII съезда, делегатом которого 
он был, Виктор Александрович по-

бьлвал у ребят, рассказал о съезде. 

Но это делает только сам т. Ревен-
ко, а вот членов его бригады по-

чел -то не видно в школе. А на-

Вырастим 
кукурузу 

Из выступления 

секретаря комитета ВЛКСМ 

совхоза Родина) 

В. БАРСКОЙ 

Наша комсомолы кая организа-

ция, где я секретарем всего два 

месяца, насчитывает свыше 80 
членов ВЛКСМ. Это не так уж ма-

ло. и нас совершенно справедливо 

критиковали на конференции 
за плохую работу. Дело в том, что 

длительное время комитет ВЛКСМ 
совхоза «Родина» очень слабо ру-

ководил организацией и работа в 

ней была по сути пущена на са-

мотек. В результате этого резко 

упала активность членов ВЛКСМ. 
Однако городской комитет ВЛКСМ 
не пришел своевременно нам на 

помощь, хотя и знал о неблагопо-
лучной обстановке в организации. 

, Новому составу комитета нашей: 
организации пришлось много по-

трудиться, чтобы оживить ее ра-

боту. Был проведен ряд заседаний 
комитета. На одном из них шла 

речь о необходимости повышения 

комсомольцами своего общеобразо-
вательного уровня. После разъяс-

нительной работы среди членов 

ВЛКСМ число учащихся в заочной 
школе увеличилось на 12 человек. 

Мы решили последовать почину 

молодежи Всеволожского района и 

добиваться в будущем году, чтобы 
за счет механизации возделывания 

кукурузы с каждого гектара соби-
рать высокие урожаи при низкой 
себестоимости. На 1962 год наша 

комсомольская организация взяла 

на себя обязательство вырастить 

гсукурузу на 230 гектарах и полу-

чить урожай в среднем с каждого 

гектара по 550 центнеров. Сейчас 
мы уже создаем кукурузаводче-

сние звенья. Каждое такое звено 

,будет состоять из трех человек с 

;механизатором во главе. К этому 

.важному делу мы привлечем и не-

союзную молодежь. 

Я обращаюсь к комсомольцам 

города с просьбой чаще приезжать 

к нам и по-настоящему помочь вы-

полнить наше высокое обязатель-
ство. Было бы очень хорошо, если 

бы они уже сейчас приезжали к 

нам на воскресники по вывозке 

навоза на поля. Кроме того, нам 

нужна их помощь и в организации 

спортивной работы, и в организа-

ции проведения культурного и 

полезного досуга. 

Воспитание человека будущего 
дело комсомольцев 

Из выступления председателя Сланцевского городского народного 

суда В. И. КОЗЛОВА 

. Всем нам, присутствующим на 

конференции, радостно было смот-

реть на юных пионеров, которые 

только что приходили приветство-

вать своих старших братьев и се-

стер. И то, накипит они вырастут, 

в огромной степени зависит от 

комсомольцев. Очень важно, чтобы 
подрастагощее поколение, моло-

дежь не попали под дурное и па-

губное влияние отбросов нашего 

общества: 
Одни государственные органы-

суд и прокуратура не могут пол-

ностью справиться с задачами по 

строгому соблюдению социалисти-

ческой законности, искоренению 

лреступнасти, если не будет дея-

тельной помощи со стороны обще-
ственных организаций, и в первую 

очередь комсомола. В нашем горо-

де общее количество преступле-

ний снизилось, но все-таки еще 

есть до сих пор те или иные на-

рушения общественного порядка и 

правил социалистического обще-
жития, которые подчас соверша-

ются молодыми людьми комсомоль-

ского возраста. В этом повинны и 

комсомольские организации, не су- стического общества. 

мевшие благотворно повлиять на 

таких людей. Кроме того, их вина 

заключается еще и в том, что при 

разборе тех или иных нарушений 
не выступают представители 

общественности. Мы можем и дол-

жны добиться еще больших и луч-

ших результатов по предулрежде-
ниго нарушений общественного по-

рядка, если в разбирательстве дел 

будут выступать общественные 
обвинители и общественные за-

щит алси. 

До сего времени городской ко-

митет ВЛКСМ оставался в стороне 

от этого важнейшего дела. На сво-

их заседаниях он ни разу не обсу-
дил нарушителей, хотя мы направ-

ляем копию постановления суда 

на комсомольцев в адрес городско-

го комитета ВЛКСМ. 
Мы все должны постоянно по-

вышать бдительность, воспитывать 

у комсомольцев и молодежи не-

примнримость к нарушителям об-
щественного порядка и правил со-

циалистического общежития, от-

давать все свои силы борьбе за 

быстрейшее построение коммуни-

Самое главное, 

самое неотложное 
Из выступления секретаря гор кома КПСС В. В. ПРУСОВА 

Комсомольцы предприятий и В будущем году большие задачи 

строительных организаций горо- поставлены перед работниками 

да, молодые работники полеводст- сельского хозяйства по укрелле-

ва и животноводства совхозов нию кормовой базы, росту продук-

района вносят свой достойный тивности животноводства, наведе-

трудо,вой вклад в дело досрочного нию образцового порядка в сево-

выполнения плановых заданий оборотах и выращиванию высоких 

третьего года семилетчси. Они вме- урожаев кукурузы, сахарной овек-

сте со всем советским народов лью, бобовых культур. В этой деле 

единодушно одобрили исторические сельским комсомольцам должны 

решения XXII съезда КПСС и по- оказать шефскую помощь молодые 

всеместно изучают их в кружках ,производственники шахт и техно-

комсомольского политпросвещения. логических цехов комбината 
«Сланцы», строительных органи-

заций и предприятий местной про-

мышленности. В зимний период на 

поля необходимо своевременно вы-

везти органические удобрения, 

чтобы обеспечить высокий урожай 
сельскохозяйственных культур. 

Сейчас самое главное в дея-

тельности комсомольских органи-

заций - активно включиться в 

работу по быстрейшему претворе-

нию в жизнь исторических реше-

ний XXII партийного съезда. На 
предприятиях и стройках города, в 

совхозах района каждый комсомо-

лец и молодой производсггвеннин, 

все комсомольские организации 
должны наметить конкретные пла-

ны по повышению производитель-

ности труда. Это является глав-
нейшим условием в деле дальней-
шего движения вперед. Надо по-
ставить дело так, чтобы комитеты 
,ВЛКСМ возглавили движение за 

внедрение передовых методов тру-
да, навой технологии, механиза-

ции и автоматизации производст-

венных процессов. 

СОСТОЯЛСЯ ПЛЕНУМ 
городского комитета ВЛКСМ 

Пленум избрал первым секретарем городского коми-
тета ВЛКСМ Г. Леонтьева, вторым секретарем-Е. Сер 
гееву. 

Членами бюро горкома ВЛКСМ избраны Г. Вахру-
шев, В. Гаубе, Л. Животков, Г. Леонтьев, А. Павлов, 
Е. Сергеева, В. Серяченко: 

Комсомольским организациям 

необходимо резко улучшить руко-

водство соревиованиеииза коммуни-

стический труд, чтобы молодые ра-

бочие не только производительно 

трудились, но и были примерны-

ми в бьггу, в повьппении образова-
ния, в наведении образцового об-
щественного порядка. 

Комсомолы лам надо повести ре-

шительную борьбу с пережитками 

прошлого - пьянством, хулиган-

ствам и другими нарушениями об 
щественного порядка. Особенно 
следует усилить воспитательную 

работу среди детей, чтобы они вы-

росли достойными строителями 

коммунистического общества. 
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ИНТЕРЕСНЫЙ 
литературный утренник 

* Много интересных сказок, 

песен, шутливых стихов, зага-

1 дох, рассказов о героях, о 

1 спешных и веселых приключе-

1 ниях написал замечательный 
удетский писатель С. Я. Мар-

шак. Более сорока лет Маршак 
1 работает в области литературы, 

1 которой посвятил се силы 

своего таланта. Его тдроигзведе-

1 ния знают и любят не тольн,о 

jдети -в нашей страхе, но и да-

1 леко за ее пределами. На его 

произведениях воспитаны и 

воспитываются многие поколе-

ния, советских детей. 

Чтобы шире, полнее проста-

% гандиравать произведения Мар-
шака, наша городская детская 

gбиблиотека 17 ноября совмест-

:но с Домом пионеров и школа-

ми № 1 и N 9 провела лите-

jратурный утренник о его твор-

честве. Утренник был органи-

зован для учащихся вторых и 

четвертых классов в клубе 
1 «Шахтер». Как и всегда, адми-

1 нистрация клуба позаботилась о 

хорошей, яркой рекламе, о го-

1 степрииистве для всех ребят. 

По установившейся тради-

ции, утренник открылся пес-

ней всех участников. Со всту-

пителыньим оловом о жизни и 

творчестве С. Я. Маршака вы-

ступила перед ребятами дирек-

тор ,Дома пионеров Н. Н. Чере-
зова. Читатели городской дет-

ской библиотеки рассказали 

много интересных и шутливых 

стихотворений. Так, Валя Жа-
рова очень выразительно проч-

ла стихотворение «Кот и ло-ды-

ри», где Маршак высмеивает 

ребят-лодырей. Люда Калника 
прочла стихотюорение «А дело 

было ночью», Нина Горелова-
стихотворение «Книжка про 

книжку». Хороший успехом 

пользовались п такие чтецы, 

как Слава Голованов и Толя 
Михайлов. 

Во второй части этого утрен-

ника для :ребят был дан инте-

рес•ный концерт художествен-

ной самодеятельности Дома 1 
пионеров. Под руководством 

методиста Дама культуры Т. Я. 
Кузнецовой хор исполнил не- 

сколько песен. Учащаяся девя-

той школы Валя Измайлова 
исполнила «Цыганский танец», 

а Таня Федотова - «Танец с 

лентами». Дружно аплодирова-

ли ребята самому маленькому 

участнику этого концерта -

учегдику 2-по класса школы 

№ 2 Саше Антоненко, кото-

рым исполнил веселый, задор-

ный танец «Я,блочко». Не ме-

нее успешно помазали свое ма-

стерство и такие ребята, как 

Коля Афанасьев, Люда Стасюн, 
и группа девочек из девятой 
школы, которые исполнили 

танец «Березонька». 
В заключение этого веселого 

утренника детям был дан обзор 
книг на тему: «Это написал 

для вас Маршак». Затем дети 

просмотрели кинофильм «Две-
надцать месяцев». 

И. БЕЗЗУБЕНКО. 

Иссладования ЛАДоГИ 
Если взглянуть на карту Ленин-

градской области, то сразу же бро-
сится в глаза огромное пространст-

во, закрашенное в голубой цвет. 

Это - Ладожское озеро, площадь 

которого вместе с островами со-

ставляет около 18 тысяч квадрат-

ных километров. 

Среди озер Ладога занимает осо-

бое место. Она важный узел вод-

ных транспортных магистралей, 
дает Ленинграду и области рыбу 
и, наконец, обладает огромными 

гидроэнергетическими ресурсами. 

Теп не менее •богатства этого водое-

ма используются еще недостаточ-

но. Для того, чтобы в ближайшем 
будущем можно было заставить 

Ладогу наиболее потно служить 

народному хозяйству, вот уже не-

сколько лет на озере работает ком-

плексная экспедиция лаборатории 
озероведевия. 

В нынешнем году она изучала 

центральную акваторию озера. С 
весны до поздней осени бороздили 
неспокойные воды Ладоги исследо-

вательские суда «Акадеигик Курига-
ков» и «К. Дерюгин», оснащенные 

еавременньим научным оборудова-
нием. С помощью электротермо-

метров, глубоководных опрокиды-

вающихся термометров были вы-

явлены основные закономерности 

термического режима открытой Ла= 
доги. Для этого проводилась так 

называемая тармосъеика, т. е. од-

новременное измерение теаиерату-

ры воды от поверхности до дна 

всеми исследовательскими суда-

ми. В этой работе совместно с нами 

принимало участие зииопедицион-

ное судно Северо-Западного управ-

ления гидрометеослулобы СССР 
«Ладога» . 

Впервые при изучении течений 
здесь были применены новейшие 
самописцы - буквоiечатающие 
вертушки. С помощью самопишу-

щих установок «Валдай» собран 
обширный материал по колебаниям 
уровня воды. 

Изучалась кормовая база рыб -
мельчайшие организмы, населяю-

щие толщу воды (планктон) и дно 

водоема (беиггос). Подробвю обсле-
дована н водная растительность, 

которая является продуктом пита- 
ния и средством защиты водных 

организмов, в том числе и рыб. 
Большое значение в жизни ра-

стений и живых существ имеют 

химический состав воды, ее про-

зрачность, а также приток лучи-

стой энергии солнца. Анализы по-

зволяют уловить даже небольшие 
различия в химическом составе 

вод. Приток лучистой энергии оп-

ределяется специальными актзпно-

метрическивги приборами, которые 

установлены на эксзгедиционвьгх 

судах и на береговых постах. 

И. РАСПОПОВ, 
заместитель начальника 

Ладожской экспедиции, канди-

дат географичееких наук. 

КНNКС}WA П ОЛКА 
„бактериальные удобрения 

Наряду с оргамическюми, мине- ния», написанной группой авторов 

ральными и миюроудобрениями асе под руководством доктора биоло-

более широкое применение находят гических наук Е. Ф. Березовой лг 

бактериальные удобрения. Сущ- кандидата биологических наук 

ность их действия основана на ис- Л. Н. Дорасинского, нзлагаются 

пользовании жизнедеятельности по- общие сведения о михрооргаиьиз-

лезных почвенных мнюроаргаииз- мах и их роли в почвенном плодо-

мов, улучшающих плодородие родин и питавши растений, расска-

почвы. Помимо непосредагвеиного зывается о сущности и эффектив-
воздействня на продуктивность носги их действия, способах про-

растений, бактериальные удобре- мзводства и приемах внесения бак-
ния ценны еще тем, что повышают териальных удобрений в почву в 

эффектввность срганнмесхпх н ми- сочетании с органичеокими и мине-

неральных удобрений. ральнымя. 

В кюннге сБактериальные удобре- (ЛенТАСС) 

нЕсКо.УЬЕО 

строк 

В счет 1962 мода   

Волосовский известковый завод 

выполнил годовой план выпуска 

валовой продукции и строительной 
извести. 

До коица года предприятие даст 

новостройкам страны продукции 

сверх плана на десятки тысяч руб-
лей. 

Торф и навоз - на поля 
В опытно-показательном хозяй-

стве - совхозе имени Дзержин-
ского Лужского района на вывоз-

гсе навоза ежедневно занято 45 ло-

шадей и 4 трактора. На поля уже 

доставлено по 35 тонн органиче-

ских удобрений на гектар. Органи-
зованно вывозят торф и навоз в 

совхозе имени Володарского. Каж-
дый гектар пашни этого хозяйства 
получил почти по 30 тонн торфо-
навозных удобрений. 

Герод благоустраивается 
В Лодейном Поле в этом году 

вступило в строй несколько много-

квартирных благоустроенных до-

мов с водопроводом, паровым ото-

плением. Одно-, двух- и трехком-

натные квартиры заняли железно-

дорожники, строители. Заканчива-
ется сооружение новой большой 
столовой и магазина, начато строи-

тельство нового здания кинотеатра 

со зрительным залом на 400 мест. 

Большую работу по благоуст-
ройству н озеленению улиц прове-

ли жители города. Весной и 

осенью они высадили 9500 деревь-

ев, 6700 кустов. 

(ЛенТАСС) 

Удобная форма 
хранения сбережений 
Государственный 3 -процентный 

внутренний выигрышный заем яв-

ляется для населения удобной и 

выгодной формой хранения сбере-
жений. По аблипацияли займа вы-

плачивается доход в аде выигры-

шей, которые разыгрываются в 

проводимых ежегодно шести ос-

новных тиражах и в одном допол-

нительном тираже. 

До 31 декабря 1961 года облига-
ции продаются с 15-м талоном, 

который дает право их влiадельцам 

участвовать в дополнительном ти-

раже. Дополнительный тираж со-

стоится 30 сентября 1962 года. 

Условиями займа предусмотрено, 

что выиграввдие облигации ггога-

шаюгся при выплате выигрышей и 

в дальнейших тиражах не участву-

ют. В то же время количество Вы-

игрышей, разыгрываемых в после-

дующих пшражах, остается неиз-

менным. Поэтому вероятность вы-

игрыша по облигациям займа уве-

личиваеgся с канадым тиражом. 

Л. ОРЛОВА, 
инспектор центральной сберега-

тельной кассы. 

Решение 
венгерского правительства-. 

БУДАПЕШТ. (ТАСС). Заместитель 
министра иностранных дел ВНР 

Фридеш Пуя пригласилинсебе пос-

ла Народной Республики Албании 
в Будапеште Эципа_Цуци и по по-

ручению правительства ВНР сде-

лал ему следующее заявление: 

Установлен факт, что посольство 

Народной Республики Албании в 

Будапеште доставляет враждебные 
политике Венгерской Народной 
Республики пропагандистские ма-

териалы и незаконно расигростгра, 

няет их. Министерство иностран-

ных дел ВНР неоднократно офи-

циально предупреждало пасла На-

родной Республики Албании в Бу-
дапеште о его недопустимых дей-
ствиях, но безрезультатно. Оче-
видно, что албанское правительст-

во использует своего посла для 

осуществления несовместимых с 

принципами дипломатического 

представительства целей. Вследст-

вне этого дальнейшее пребьвваниЕ
албанского посла в Венгрии яв-

ляется нежелательным. 

Заместитель министра сообщил: 
далее, что .венгерское правитель-

ство высылает с территории ВНР' 
торгового советника Народной 
Республики Албании за его актив-

ное участие в противозаконной. 

тропагандистеной деятельности ал--

банокого посольства и lвызьшающе 

оскорбительную, •враждебную дея-

тельность по отношению к ВНР. 

Заместитель министра довел да 

сведения посла, что, поскольку 

албанское правительство проявля-

ет дискриминационное отношение 

к венгерскому посольству в Тира-

не и не обеспечивает необходимых 
минимальных условий для выпол-

нения послом своих задач, венгер-

ское правители тво отзывает пос-

ла Венгерской Народной Респуб-
лики в Тиране. 

РУМЫНСКАЯ НАРОДНАЯ РЕСПУБЛИКА - страна разви-

той текстильной промышленности. Через несколько лет крупнейшее 

текстильное предприятие Бухареста пФилатура ромы хеаскэ де бум-

бакв нельзя будет узнать. Здесь возводятся новые цехи, часть кото-
рых уже вошла е строй. Больщин стео установленных машин отече-

ственного производства. 
НА СНИМКЕ: установка оборудования в новом цехе. 

Фото Аджерпресс. 

миниСтЕоСтво Связи 

РСФСР 

ПРОДОЛЖАЕТСЯ 

ПРИЕМ ПОДПИСКИ 

;На газеты: «Ленинвгра4Д)окая правда», «Сме-
на», «Ленмксюие искры», юПионерская правда», 

«Строительный рабочий», «Блокнот агитатора». 

Срок окончания подшгски 25 декабря. 

Районный отдел аСоювпечатьв 

К СВЕДЕНИЮ РЕДАКТОРОВ СТЕННЫХ ГАЗЕТ, 

РАБОЧИХ И СЕЛЬСКИХ КОРРЕСПОНДЕНТОВ 
В понедельник, 25 декабря, в помещении редакции газеты 

«Знамя труда» состоится очередное занятие со слушателями 

школы рабселько•рав. 
Начало занятий в 17 часов. 

Редакция газеты «Знамя труда». 

За редактора А. ЧИЖОВ 

К СВЕДЕНИЮ ВЛАДЕЛЬЦЕВ РАДИОПРИЕМНИКОВ 
И ТЕЛЕВИЗОРОВ 

С 1 января 1962 гада Постановлением Совета Министров Союза. 
ССР № 768 от 18 августа 1961 года отменяется регистрация радио-
приемников н телевизо ов в органах связи.. 

Одновременно отменяется взимание абонементной платы за ра-

диоприемники и телевизоры, з), арегистраграваюные до 1 января 1959 го-

да. За радиаприемнююи,зарегюспрированные с 1 января 1959 года„ 

абонементная плата взимается в течение брех лет, после чего взима-

ние абонементной платы за радиоприемники и телевизоры поменяет-

ся. 

Предлагается всем •владельцам радиапуриемнзюав и телевизоров 

вмести абонементную плату в блкжайшее отделеюие связи до 3д де-

кабря 1961 года. 

Порядок установки иг пользования радиотрансляцноюньвми точка- 

мм остается без изменения. 

Контора связи 
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